

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah swt., karena atas izin dan rida-Nya, penyusun dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perbedaan Asupan Makanan Anak Usia Sekolah Dasar di Pedesaan dan Perkotaan (Studi di SDN 3 Sukasari Desa Sukasari dan SDN 1 Benda Kelurahan Nagarasari)” dengan baik. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Gizi

Skripsi ini dilatarbelakangi oleh adanya perbedaan masalah gizi yang terjadi di pedesaan dan perkotaan. Masalah gizi terjadi akibat kebutuhan gizi seseorang yang tidak terpenuhi dengan baik dari makanan, oleh karena itu penulis tertarik menulis skripsi ini.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dr. Lilik Hidayanti, S.KM., M.Si. selaku pembimbing 1 dan ibu Yana Listyawardhani, SST., M.KM. selaku pembimbing 2 yang selalu sabar dan senantiasa memberikan masukan serta arahan dalam penyempurnaan skripsi ini.
2. Ibu Iseu Siti Aisyah, SP., M.Kes. dan Ibu Rizka Fikrinnisa, S.Gz., M.P.H. selaku tim penguji yang akan menyempurnakan skripsi ini.
3. Bapak Dede Satiman selaku kepala SDN 3 Sukasari dan bapak Maman Suherman selaku kepala SDN 1 Benda yang telah menerima dan mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di sekolahnya.

4. Orang tua dan keluarga penulis yang telah memberikan dukungan, dorongan, dan memberikan doa restunya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.
5. Rekan-rekan penulis dan pihak lain yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang senantiasa memberikan dukungan dan semangatnya kepada penulis.

Penulis berusaha agar skripsi ini sempurna, tetapi segala sesuatu ciptaan manusia tidak ada yang sempurna kecuali ciptaan-Nya, oleh karena itu jika ada kesalahan, penulis bersedia untuk menerima kritik dan saran untuk terciptanya skripsi yang lebih baik. Penulis harap agar skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi penulis dan umumnya bagi pembaca. Penulis juga berharap semoga Allah swt. memberikan pahala yang setimpal pada mereka yang telah memberikan bantuan dan menjadikan semua bantuan tersebut sebagai amal ibadah. Aaamiiin.

Tasikmalaya, Juli 2023

Penulis